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Compte rendu de la réunion de la commission EDD de réseau  

Jeudi 20 octobre 2022 de 13h00 à 14h00 

 

Présents par visio : 

Monsieur DEGIOANNI Marc 

Monsieur NAVARRO Jean 

Monsieur VIUDES Stéphan 

Madame PETENATI Abir 

 

Excusés : 

Monsieur CUMINETTO Julien 

Madame CHASSAIGNON Ginette. 

 

 

L’objectif de la réunion est de rappeler les objectifs et les actions de l’année 

2021-2022, et d’envisager le programme pour l’année 2022-2023. 

Monsieur VIUDES, référent EDD du réseau, nous a présenté les différentes 

données à l’aide du diaporama ci-joint. 

 

Le réseau Bléone-Durance a été labélisé au niveau 1. Cette labélisation est ac-

quise pour 3 ans mais il est possible de demander le niveau 2 dès cette année si 

on le souhaite. 

Les référents EDD du réseau seront réunis en conseil pédagogique mi-

novembre. L’objectif est d’établir les objectifs de cette année, prévoir les ac-

tions réseau et organiser la 2eme journée des Eco-délégués (date fixée au 16 

mai 2023). Nous proposons également la création d’un parcours EDD pour 

chaque élève du réseau. 

Le comité de pilotage sera reconduit et inclura de nouveaux membres comme 

le conseille le comité de labélisation académique (voir annexe 2). 

Il est important de continuer à travailler le lien inter-cycles et inter-degré. 

Monsieur NAVARRO propose que les éco-délégués de collège puisse informer 

et former les élèves de CM1 et CM2. Cela peut aussi être l’objet d’un axe de 

travail lors des conseils école-collège. 

En ce qui concerne la labélisation des établissements du 1er degré, il est impor-

tant de les aider à obtenir une labélisation car très souvent les écoles portent 

des projets EDD mais cela manque de visibilité. Monsieur VIUDES se propose 

de mettre à disposition des directeurs qui le souhaitent un document synthé-

tique pour compléter le dossier de labélisation (attention dépôt des dossiers mi-

décembre). 

Monsieur VIUDES nous informe qu’il a participé à une visio avec Provence 

Alpes Agglomération pour la préparation du « festival Inventerre » en octobre 

2023. Le thème retenu est : « Sciences participatives ». Un programme sera 

envoyé dans tous les établissements dès le mois de mai et chacun pourra parti-

ciper s’il le souhaite. 

 

Prochaine réunion prévue en décembre. 

       Abir PETENATI 
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